
Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les élus, Mesdames, 
Messieurs,  
 
C’est une grande joie de vous accueillir ce soir à Ibos pour cette cérémonie 
après la manifestation Ibos en Rose.  
  
L’idée de cette journée avait germé dans la tête de quelques élus municipaux 
depuis plusieurs années déjà, elle a pris forme en 2015 ! 
 
Et cette naissance en 2015 a eu un sens tout particulier pour la municipalité 
d’Ibos, puisque cette année-là a été celle du combat de notre maire contre un 
cancer, elle a été aussi celle du combat de tous les élus contre la peur de sa 
maladie qui s’était invitée dans le conseil municipal un matin du mois de mars.    
 
Le succès immédiat d’Ibos en Rose nous est allé droit au cœur! 500 
participants dès la première édition, quand nous en attendions 200. Plus de 
1000 cette année, pour la deuxième édition.   
 
Ce succès nous va droit au cœur pour le travail effectué en amont, pour la 
cause qui est au cœur de cette organisation et pour la présence de très 
nombreux Iboscéens parmi les participants.  
Nous n’avons pas imaginé plus beau symbole qu’une danse, une marche ou 
une course pour dire que nous voulons être ensemble pour combattre ce mal 
qui nous touche tous de près ou de loin à un moment de nos vies, le cancer.  
 
Nous nous sommes concrètement demandé qu’est-ce qui nous poussait à 
participer à l’organisation ? Les réponses ont été diverses. Je voudrais vous les 
lire : il y a le sentiment d’agir de façon concrète contre un terrible fléau, en 
disant que le dépistage, ça marche et qu’il faut que les femmes, nos mères, 
nos filles se saisissent de cette chance ; il y a la volonté de s’adresser au plus 
grand nombre, de soutenir la recherche contre le cancer ; il y a l’envie de 
rappeler à tous que la pratique régulière d’une activité physique réduit le 
risque de cancer ; mais il y aussi très souvent un vécu personnel douloureux, 
un besoin de cicatriser des blessures liées à la maladie, dans un cadre festif et 
sportif, de sortir de l’isolement et du sentiment d’impuissance.  
 
C’est sûrement sur les traces de cette dernière raison que se rejoignent 
organisateurs et participants. Participer à Octobre Rose, Ibos en Rose en 
l’occurrence, en organisant ou en courant ou en marchant, c’est pour 
beaucoup d’entre nous une façon d’appliquer un baume apaisant sur ces 



blessures liées au cancer, que ce soit par rapport à nous-mêmes ou par 
rapport à nos proches.  
J’ai entendu plusieurs personnes qui avaient souhaité être présentes et 
dédiaient leur participation à un parent, à une amie, d’autres ont été eux-
mêmes malades et voulaient conjurer le sort en se disant je suis vivant et je 
cours, je marche.   
  
Avant de passer à la remise du chèque, je voudrais remercier : 
 
notre maire, Denis Fégné, pour sa confiance en l’équipe d’Ibos en Rose et le 
soutien qu’il a manifesté 
 
l’équipe d’Ibos en Rose qui a œuvré en amont et le jour J. C’est aussi à cette 
équipe qu’on doit la décoration de la place du village pour tout le mois 
d’octobre. 
Claude Bonnemaison, Stéphanie Marquez, Isabelle Mickiewicz, Elena 
Morandin, Dominique Papon, Marie-Line Pétrissans, Régine Toson. 
 
Tous les élus municipaux qui se sont mobilisés le jour J pour que la fête soit 
belle. J’adresse une mention particulière à Jean Trille pour son implication 
dans la réussite du buffet.  
Tous les employés municipaux qui ont été mis à contribution, je salue Jean-
Baptiste Savignac et Guy Dulout ici présents.  
 
Les membres d’ISL RANDO, en particulier le président Sébastien Joucla et 
Alain Darrieux qui s’est impliqué dans l’organisation avec le traçage et 
fléchage des parcours, avec la mise en place du ravitaillement en route  
 
Le Comité Ibos Animation et son président, Michel Marro pour l’aide 
logistique, ainsi que Philippe Sanchez pour son aide en cuisine…   
 
Les bénévoles qui  ont proposé leur aide, pour les inscriptions, pour les 
grillades, pour être signaleurs, pour gonfler 400 ballons le matin à 6h30… 
Isabelle Bouteloup, Cathy Carrère, Isabelle et Guy Caubet, Florence Gans, 
Michèle Sallefranque, Mathieu Papon, Pierre Arnauné, Bruno Toson, Michel 
Dabat 
 
Alain MARQUE de l’UAT pour ses conseils 
 
La Ligue pour le prêt des parapluies pour la décoration de la halle 



 
Virginie Fichet qui a été le médecin présent sur les parcours et référent pour 
la déclaration de la manifestation en préfecture.  
 
Cette journée du 23 octobre 2016 a été très conviviale. Nous avons offert 500 
tee-shirts aux 500 premiers inscrits et cette vague rose au départ et sur les 
parcours était magnifique. 1030 personnes ont participé. L’ambiance était 
festive, sportive, agréable. De plus, elle permet de reverser de l’argent pour la 
recherche et le soutien aux malades. Nous dédions cette réussite à tous ceux 
qui combattent en ce moment. 
 
Tous les bénéfices vont être reversés ce soir à la Ligue contre le cancer. Nous 
sommes très heureux et très fiers de vous remettre un chèque de… 3000 
euros.  
 
Je vous remercie pour votre attention. 


